Fundación ONCE está llevando a cabo, en el marco del Plan Avanza del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo de España, un proyecto que pretende aprovechar las nuevas posibilidades de relación laboral que ofrecen tanto el teletrabajo como la filosofía Web 2.0 en Internet.

De este modo, se busca contribuir a un mayor acercamiento de las empresas al ámbito de la discapacidad. El proyecto lo ejecuta Technosite, empresa del Grupo Fundosa especializada en accesibilidad y nuevas tecnologías, así como en investigación social y consultoría organizacional.

Te solicitamos unos minutos de tu tiempo para presentarte brevemente el proyecto y que te animes a colaborar con nosotros.

Fundación ONCE y Technosite hemos desarrollado el portal de Internet Microlabora. A través de esta web, las personas con discapacidad podrán acceder a pequeñas tareas (denominadas microtareas) que diferentes empresas colgarán en el portal. Estas microtareas, que pueden consistir, por ejemplo, en la realización de una traducción, la difusión de una campaña, etc., tendrán en común, por un lado, que se realizarán en modo de teletrabajo, por lo que será necesario que los colaboradores cuenten con un ordenador y una conexión a Internet; y, por otro, que, aunque su dificultad varíe, se estime que para realizarlas no serán necesarios más de 7 días.

Las relaciones entre los colaboradores y las empresas siempre serán de carácter mercantil y nunca laboral, por supuesto retribuidas económicamente, es decir, que las empresas compran un servicio y no contratan a una persona. El colaborador emitirá siempre factura o recibo por el trabajo realizado, bien como autónomo, o como persona física. Como se trata de tareas de pequeño alcance, su realización y cobro será compatible siempre con la recepción de una prestación social (p.e., una pensión) por parte del colaborador.

Próximamente se va a llevar a cabo una fase de prueba de Microlabora, de unos tres meses de duración, para la que solicitamos tu colaboración. En esta fase piloto el portal va a funcionar con total normalidad; las empresas ofertarán tareas reales y los colaboradores las realizarán, siempre cobrando por ello. El principal objetivo de esta fase es que tanto vosotros como las empresas nos comentéis los puntos fuertes y débiles de Microlabora y de su funcionamiento, qué cosas se pueden mejorar...en definitiva, que evaluéis el conjunto de vuestra experiencia antes de que Microlabora sea totalmente público.

Para participar en la fase piloto, es necesario que te pongas en contacto con nosotros lo antes posible, y que nos envíes un breve currículum donde nos indiques cuáles son tus conocimientos, tu formación, etc. y, sobre todo, qué tipo de tareas te gustaría desarrollar. Así podremos incluir en la fase piloto a aquellas empresas que más se acerquen a vuestros perfiles.

Si estás interesado/a en participar, o tienes cualquier sugerencia o consulta, no dudes en contactar con nosotros:

Miguel Gainzarain Sastre Verónica Martorell Martínez info.gestion2.0@technosite.es

Tfno: 91 121 03 30

PD: (Sólo para correos electrónicos con fichero adjunto): adjunta a este mensaje encontrarás una presentación del proyecto en Power Point, en la que podrás conocer más detalles de Microlabora.